

Un CEO finlandés y un ex SQM, los nombres que propone el grupo Matte para el directorio de CMPC

En la junta de accionistas del jueves, la compañía símbolo del conglomerado familiar elegirá a un nuevo directorio con varios cambios, entre ellos la incorporación de Bernardo Larraín Matte como presidente. También se esperan modificaciones en Softys.

IGNACIO BADAL

El próximo jueves se llevará a cabo la junta ordinaria de accionistas de Empresas CMPC, jornada en la cual se esperan cambios a su directorio. El más relevante es que Bernardo Larraín Matte asumirá como presidente del *holding* en reemplazo de Luis Fernando Gazitúa, en el regreso de un integrante de la familia controladora a la cabeza de la mesa directiva después de nueve años, desde que Eliodoro Matte se alejó el 29 de abril de 2016 en medio de la controversia pública que generó la llamada colusión del papel higiénico, en la que participó la filial del grupo CMPC Tissue, que después pasó a llamarse Softys.

Tras dejar CMPC, Gazitúa irá a presidir el nuevo banco que surge de la fusión del Bice con el Security.

Sin embargo la llegada de Larraín Matte no es la única modificación prevista en la mesa directiva de la compañía símbolo del grupo Matte.

En la noche del lunes se conoció que el grupo controlador de Empresas CMPC presentará como candidato al directorio a quien fuera asesor de la mesa durante los últimos tres años, el exvicepresidente y exgerente ge-



neral de SQM Patricio de Solminihaac.

Además, se integrará a la mesa el exgerente general de CMPC Hernán Rodríguez, quien estaba a la cabeza de otra empresa del grupo, la compañía generadora de electricidad Colbún. Rodríguez es también consejero de la Sociedad de Fomento Fabril, director de las compañías de telecomunicaciones GTD y Telefónica del Sur, e integra también las mesas de sociedades aguas arriba del grupo Matte como Inversiones Porto

Seguro (el *family office* de Eliodoro Matte y su familia) y Minera Valparaíso.

LA SORPRESA EXTRANJERA

Quizás una de las mayores novedades de la nueva conformación de la mesa directiva de Empresas CMPC es la de un finlandés. Se trata de Jussi Pesonen, quien fue presidente y CEO de la compañía de celulosa y papel UPM de su país entre 2004 y 2023. En la firma chilena, dijeron que Pesonen "lide-

ró la estrategia de desarrollo que amplió el potencial de negocios de UPM, sumando a la producción de papeles, productos de madera y celulosa; biocombustibles, biomateriales y otros derivados de la fibra natural de los bosques". También realizó dos grandes proyectos fabriles de celulosa en Uruguay.

La lista de candidatos propuestos a la mesa directiva por el controlador la completan Ximena Corbo, Bernardo Matte Izquierdo y Pablo Turner, quienes postulan a la reelección.

El actual directorio está conformado por ocho personas, pese a tener nueve asientos, dado que Jorge Matte renunció en mayo de 2024, por lo que ahora se volverá a contar con una mesa de nueve. Además de Gazitúa, dejarán la mesa Carmen Sfeir y Jorge Marín.

A su vez, el directorio de Softys, la filial de papel *tissue* y productos de cuidado personal, también tendrá un nuevo integrante venido de fuera de la industria del papel. Se integrará el chileno David Kahn, quien es gerente general de la unidad del Cono Sur de la multinacional estadounidense Pepsico, donde se desempeña desde el año 2002 y ha pasado por varios países de América Latina. Su experiencia es principalmente desarrollo de mercados, ventas y estrategias comerciales en productos de consumo masivo.

"En un contexto global turbulento y teniendo grandes desafíos tanto en los negocios de celulosa y *biopackaging* como en el de consumo masivo, nos pareció importante sumar a los directorios experiencia global y conocimiento específico en nuestros negocios principales, como las que traen Jussi y David", comentó Bernardo Larraín sobre las nuevas incorporaciones.

El directorio de Softys está integrado por Gazitúa (quien se va), María Laura Santos, Francisco Ruiz-Tagle, Pablo Turner, Bernardo Matte Izquierdo, Jorge Larraín Matte y Washington Williamson. ●